

(Mitteldeutsche Zeitung, 10.12.2005)

16 Uhr und am Sonntag von 10 bis 12 Uhr.

## Staubsauger für Lebenshilfe

Bis zur Ankunft des Weihnachtsmannes bleiben noch ein Paar Tage. Aber schon der Nikolaus brachte vielen durchaus ansehnliche Geschenke mit. Zum Beispiel

der Köthener Lebenshilfe, die seit dieser Woche einen neuen hochwertigen Staubsauger besitzt. „Den können wir schon gut gebrauchen“, meinte Heike Gossler, Arbeitsgruppenleiterin, die in der Werkstatt für behinderte Menschen tätig ist. Doch nicht der Rauschbart übergab der Einrichtung den Industriestaubsauger, sondern jene, die ihn spendierten: die Geschäftsführung der Mercateo

GmbH. Das Internet-Unternehmer mit Sitz in Köthen fühle sich der Region verbunden und wolle sich auch für den Standort engagieren, hieß es.

Etwa 500 Euro, schätzen Thomas Zoller und Alastair Bruce von der Geschäftsführung, habe das Reinigungsgerät gekostet. Sachsen-Anhalts Wirtschaftsminister Horst Rehberger habe bei seinem Besuch des Unternehmens in der Bachstadt den Staubsauger selbst online bestellt.

## 70 Bäume fehlen noch

Apropos Spenden. Auf seiner Route traf der Stadtreporter den Pomologen Manfred Rupert. Dieser teilte mit, dass die Aktion zur Schaffung der Elsdorfer Obstbaumallee weiter läuft. Die Resonanz sei gut. Nach seinen Angaben spendeten Reingard und Gunter Clausen drei Apfelbäume für das Vorhaben. Gunter Barschel habe 100 Euro überwiesen. Noch fehlen gut 70 Bäume. Jeder könne seinen Beitrag zusteuern. Ein Baum kostet 15 Euro.



Ein Gruppenbild mit dem Staubsauger: Das Internet-Unternehmen Mercateo schenkte das hochwertige Gerät der Köthener Lebenshilfe.